



## Editorial

La Casa Editora del Polo, a través de su revista polo del conocimiento, propone temas de interés multidisciplinares dando repuestas individuales y/o colectivas a la diversidad de preguntas que se hace el hombre frente al dinámico y complejo mundo de los cambios, innovaciones y diversidad de la sociedad en general. Esta premisa, tiene efecto dado que Polo del conocimiento atiende el debate de los problemas, pues busca el respeto por la diversidad, la práctica cotidiana del dialogo y la discusión argumentada, abierta a diversos pensamientos y paradigmas, para enfrentar la interdisciplinariedad de forma científica, y que favorezca la innovación y el desarrollo creativo de los pueblos y sus ciudadanos. De allí, que los contenidos de este número favorecen a los aspectos científicos de carácter social y

académicos en el ámbito de la salud, en temas contenidos en la educación, de gerencia política e ingeniería. Toda esta diversidad científica disciplinaria, en sí misma, vienen a estar entendida como una abstracción que hace referencia a la abundancia de las diferencias.

Cordialmente,

*Dr. Víctor Reinaldo Jama-Zambrano*

**DIRECTOR**